

# Das Jahr 2025 im Schachbezirk Kreis Wesel

## Jan – März: Wettbewerbe für Schulmannschaften

Unter der Regie des neuen Referenten für Aus- und Weiterbildung Hans Leers-Fischer und mit meiner Unterstützung richteten wir für alle 5 Wettkampfklassen die Qualifikationsturniere (im Schnellschach) aus. Es nahmen 21 Teams aus 10 Schulen teil, insgesamt 94 Schüler’innen. Beim großen NRW-Finale in Hamm (1289 Schüler’’) belegten unsere Vertreter gute Mittelplätze mit einer rühmlichen Ausnahme: die Mädchen-‘Mannschaft’ der Eichendorffgrundschule Moers wurde NRW-Meister! Sie belegten dann im Juni bei der Deutschen Schulmeisterschaft in Osnabrück einen sehr guten 6. Platz unter 18 Mädchenteams.

## 22.2.: SBKW-Vorstandssitzung beim SV Dinslaken

## 19.5.: Mitgliederversammlung des SBKW in Wesel

### Juni: 1. SBKW-Sommer-Schachte

An dieser noch kleinen 1. Auflage (ohne BEM) spielten 14 Teilnehmer in einer Gruppe. Meister der 10 Senioren wurde Dieter Bosser, Kamp-Lintfort, Bester der 4 Jugendlichen war Yousef Rimani, Wesel.

## 13.7. Moers: Spielleitersitzung, anschließend Ehrungssessen für Uwe Remek, Johannes Westermann und Gunter Hagen

### September: Ligabetrieb der SG Duisburg/Wesel

Die bereits 3. Saison der SG startete wie im Vorjahr mit 31 Mannschaften in den 3 Spielklassen erneut in voller Besetzung. Bezirksmeister 2024/25 TV Mehrhoog hatte auf den Aufstieg verzichtet, so dass mit SF Moers II doch eine Mannschaft des SBKW in den Verband aufgestiegen ist, während TUS Xanten und PSV Duisburg II in den Bezirk zurückkehren mussten.

## 7.-9. November: Deutscher Schulschach-Kongress in Dormagen

Unser neuer Jugendwart Daniel Rohfleisch und ich nahmen an dieser sehr interessanten Wochenendtagung teil. Wir werden auf der nächsten MV berichten.

## 13.12.2025: Jung und Alt

Während es beim SV Wesel das traditionelle Nikolausturnier Ü50 mit 20 Teilehmern gab, richteten wir diesmal in Dinslaken wieder das jährliche **Schüler’-Turnier** aus, das mit 37 Schachanfängern den Raum im „P-Dorf“ fast sprengte. Der gründliche Turnierleiter Thomas Rosenberg hatte aber alles im Griff. Dank an seine Helfer, besonders Frank Dubbratz. Ich konnte 31 Grundschüler’n und 6 Älteren Urkunden und Sachpreise aushändigen.

**Ferner:** Auch alle übrigen Wettbewerbe wurden und werden wieder durchgeführt:

Viererpokal, BBMM, BEM (2024/25), BPEM, BBEM, BSEM. Hierüber bericht(et)en unsere Spielleiter Uwe Remek und Jochen Esser auf den Mitgliederversammlungen. – Das Entsprechende gilt für den gesamten Jugendspielbetrieb. Hier ist besonders hervorzuheben, dass die 1. Jugendmannschaft des SV Wesel in die Regionalliga aufgestiegen ist.

*Berthold Plischke*

*1. Vorsitzender Schachbezirk Kreis Wesel*